

## Mädchenriege 2 / Jugendriege 2 2022

Das Jahr konnten wir leider nicht wie gewohnt, in der ersten Schulwoche starten, das kleine fiese Virus hatte etwas dagegen. Im Februar konnten wir dann mit dem gewohnten Jugibetrieb starten. Wir konnten mit einer recht grossen Gruppe viele Spiele machen und Vieles üben. Auch wenn die Halle anderweitig besetzt war, konnte man uns Draussen bei Basketball spielen/üben antreffen. Wir wagten uns auch an Neues, wie zum Beispiel Tchoukball. Die Gruppe spielt sehr gerne zum Abschluss Dogdeball. Um dieses Spiel hochwertig zu verbessern, machten wir Fang- und Wurfübungen. Auch gehen wir auf die Wünsche der Kinder ein, da die 6. Klässler in der Schule Volleyball spielten, übten wir auch in der Jugi Grundtechniken.

Im Mai durften wir nach langer Zeit wieder einmal den Kids Day durchführen. Dieser führte uns nach Walkringen, nahe Worb, ins Sensorium. Wir reisten sehr bequem, und zur Freude der Kinder, im Car. Nach der Ankunft gab es erstmals eine kleine Stärkung. Danach ging es für die Grossen erstmals auf Erkundungstour. Nach einem feinen Mittagessen kamen wir noch in den Genuss einer fachkundigen Führung. Der Tag ging schnell vorbei, und es war toll die Kinder auch mal etwas länger zu sehen.

Ende Juni mussten wir die 6. Klässler und die 6. Klässlerinnen schweren Herzens verabschieden. Danach gingen wir in die Sommerpause.

Nach der Sommerpause durften wir viele neue Gesichter kennenlernen. Die Gruppe wuchs stetig durch jüngere Geschwister. Mit der neuen, grossen Gruppe machten wir viele Spiele. Dogdeball war auch bei den Jüngeren sehr beliebt und deshalb war es vielmals das Schlusspiel. Für die Abwechslung spielten wir auch andere oder auch neue Spiele. Korbball war eines von diesen.

Im Herbst gab es wieder eine Ferienpause. Wir starteten dann eine Woche verspätet, dafür aber mit vollem Elan. Wir hatten auch ein neues Projekt, die Kinder sollten jonglieren üben. Die Spiele standen immer noch im Mittelpunkt. Wir spielten oft ein Hindernisbrennball, bei dem die Kinder den Ball werfen und fangen lernen. Nun üben wir für das nächste Turnprojekt, die Turngala.

Wir freuen uns auf ein weiteres Turnjahr mit unserer tollen Jugigruppe.

Für die grosse Jugi  
Ben Thommen

Leiterin: Gilgen Renate  
Hilfsleiter: Thommen Ben  
Ersatzleiter: Gilgen Jayden

